

Inaugurada la XXVII Muestra de Teatro de los Institutos de Móstoles

Fecha de publicación: 9/04/2018 0:00

Descripción:

- La Alcaldesa ha declarado que "actividades como esta XXVII Muestra de Teatro de Institutos, son esenciales para que nuestros jóvenes puedan disfrutar de este maravilloso mundo que, a cada momento, ofrece montones de nuevas obras o de otras que no son, obras clásicas que se reinventan una y otra vez en cada montaje".
- "Sabemos que no es fácil la situación del teatro ni de ninguna de las artes escénicas en nuestro país" ha dicho Cruceta. Y por eso, ha añadido "creo que necesitamos que el teatro como herramienta pedagógica fundamental que es, tenga mucho más peso en el curriculum educativo. Y esa es mi reivindicación hoy, a la par que una declaración de intenciones de seguir apostando por él en las aulas a través de esta muestra y cualquier otro programa que podamos implementar".



Esta mañana se ha presentado la XXVII Edición de la Muestra de Teatro de los Institutos de Móstoles, que ha inaugurado la alcaldesa, Noelia Posse, junto a la concejala de Educación, Isabel Cruceta, el concejal adjunto de Cultura, Alfonso Vinuesa, el director del Área Territorial Madrid Sur, Manuel Bautista, y el director del instituto Rayuela, Daniel Río.

La presentación de la muestra de teatro ha tenido lugar en el Centro Cultural Villa de Móstoles, amenizada con una performance de los alumnos del IES Rayuela, Instituto coordinador de esta edición. La Muestra tendrá lugar desde el día 9 de abril hasta el próximo día 25.

Este año participarán cerca de 6.200 alumnos y alumnas en calidad de espectadores y unos 400 formando parte del elenco de actores y actrices, de los centros de Educación Secundaria, Bachillerato y Formación Profesional del municipio, quienes

representarán sus creaciones teatrales en cuatro teatros del municipio: Villa de Móstoles, Joan Miro, El Soto y Centro Norte-Universidad.

La Alcaldesa ha declarado que "actividades como esta XXVII Muestra de Teatro de Institutos, son esenciales para que nuestros jóvenes puedan disfrutar de este maravilloso mundo que, a cada momento, ofrece montones de nuevas obras o de otras que no son, obras clásicas que se reinventan una y otra vez en cada montaje".

"El teatro es capaz de transmitir valores que traspasan más allá del escenario como la responsabilidad, el respeto, la tolerancia, la solidaridad o la, tan necesaria, igualdad por la que continuamos luchando cada día" ha afirmado la Alcaldesa. Posse ha añadido que "por eso, nuestros jóvenes actores son un ejemplo para todas y todos con sus representaciones de obras clásicas, teatro de comedia, creaciones propias, teatro independiente y hasta teatro de género musical".

Este año, en la XXVII Muestra de Teatro de Institutos participarán 15 centros de Móstoles y 2 de Navalcarnero con 45 funciones en horario de mañana y tarde. Unos datos que según la concejala de Educación, Isabel Cruceta, "dicen mucho de lo que es esta Muestra de Teatro de Institutos de Móstoles".

"Sabemos que no es fácil la situación del teatro ni de ninguna de las artes escénicas en nuestro país" ha dicho Cruceta. Y por eso, ha añadido "creo que necesitamos que el teatro como herramienta pedagógica fundamental que es, tenga mucho más peso en el curriculum educativo. Y esa es mi reivindicación hoy, a la par que una declaración de intenciones de seguir apostando por él en las aulas a través de esta muestra y cualquier otro programa que podamos implementar".

El Ayuntamiento de Móstoles, colabora en este proyecto a través de las Concejalías de Educación y la de Cultura y Bienestar Social con una subvención por centro participante a fin de ayudar a sufragar los gastos del diseño y montaje teatral, además de poner a su disposición los teatros del municipio y los recursos técnicos necesarios para llevarlos a cabo.

Bajo la coordinación, en esta edición, del IES Rayuela, se busca el objetivo seguir reforzando la participación y el interés por el teatro de los estudiantes de Móstoles, a la vez que fomenta el trabajo en grupo.

Paralelamente, se podrá disfrutar en el Museo de la Ciudad la tradicional exposición de los carteles que han concurrido al concurso para la elección del cartel que publicita la Muestra, habiendo resultado elegido en esta edición, el trabajo realizado por alumnado del IES Antonio Gala.